

Ein gutes Stück Heimat extra

Landrat Diel zu Gast beim Europameisterschaftsteam



Bad Kreuznach. Beeindruckt von den guten Ergebnissen bei der 2. Europameisterschaft im Haidong Gumdo am 25. Oktober in Paris besuchte Landrat Franz-Josef Diel die 13 Europameisterschaftsteilnehmer des Kampfkunstvereins Cheong Do Bad Kreuznach und Mitglieder der deutschen Nationalmannschaft während eines Schautrainings. Landrat Diel gratulierte den erfolgreichen Sportlern und verfolgte das Training interessiert und aufmerksam. Nach einem kurzen Aufwärmtraining mit Meditation wurden zunächst die Basis-

techniken mit dem Schwert vorgeführt. Anschließend wurden alle an der Europameisterschaft absolvierten Disziplinen, wie Formenlaufen mit dem Schwert, Gumbop genannt, Kerze löschen, Papier schneiden und Ball schlagen gezeigt. Meister Chae von der Sportschule Chae aus Jülich, der Mentor des Kampfkunstvereins Cheong Do, kam eigens nach Bad Kreuznach, um das Europameisterschaftsteam während des Schautrainings zu begleiten. Zusammen mit Stephan Schöber, dem Vereinsvorsitzenden, Trainer und Träger des 2.

Dans im Haidong Gumdo präsentierte er die Disziplin Bambus schneiden. Auf dem Foto zu sehen (vordere Reihe von links): Marion Eckart (Vizeeuropameisterin im Formenlaufen mit dem Schwert, Bronzemedaille im Papier schneiden und Ball schlagen), Alexandra Eckart, Sonja Friedrich (Vizeeuropameisterin im Papier schneiden und im Bambus schneiden, Bronzemedaille im Formenlaufen mit dem Schwert), Stephan Schöber, Landrat Franz-Josef Diel, Meister Chae, Larissa Herriger (Bronzemedaille im Kerze löschen), Hannah

Christmann (Vizeeuropameisterin im Kerze löschen), Christoph Eckart (Vizeeuropameister im Kerze löschen) sowie (hintere Reihe von links): Hendrick Süßenbach, Tobias Otto (Bronzemedaille im Ball schlagen), Marcel Kobes (Bronzemedaille im Ball schlagen), Michael Ahlert (Europameister im Ball schlagen, Bronzemedaille im Kerze löschen), Mario Krainski (Europameister im Kerze löschen, Bronzemedaille im Ball schlagen) und Klaus Kummer (Bronzemedaille je in Bambus schneiden, Ball schlagen und Kerze löschen).